

社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第28号 令和元年8月28日 発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hirosima.jp/minami/> 発行責任者 市川 宏

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会 検索

各町とも盆踊りが開催されました

8月3日（土）に大半の皆実学区町内会が実施

8月4日（日）には皆実町1丁目東部町内会と

平和住宅自治会・皆実町5丁目町内会の

三町合同盆踊り大会が実施されました



本来なら8月13日から15日の盆にかけて、お盆の最中に盆踊りが実施されますが、最近特に都市部においては、故郷に帰って、墓参りをする住民が多くなり、前倒しの土曜日や日曜日に実施されるのが皆実学区をはじめ、広島市他地区も慣例の様です。今回は合同盆踊り大会のみ取材できましたので、その

写真を使用しながら紹介いたします。当日午前10時より皆実小学校校庭で櫓組みや放送設備、各町の受付設置、子供対象の夜店、休憩所椅子設置踊った子供のその都度のお土産等々の準備を完了しました。午後4時半に役員は、改めて集合し、18時開始の最終準備をしました。定刻午後6時に法光寺住職さんが来られて、役員住民が集合し、過去亡くなられたたや原爆死没者の慰霊の慰霊式を行いました。その後三町内会長の挨拶で開会いたしました。今年は、子供向け夜店や無料配布の踊りお土産のため、沢山の子どもと保護者で賑やかな盆踊り大会になりました。



皆実学区青少年育成連絡協議会だより

恒例の皆実小学校児童の「110番の家」スタンプラリーを実施！！

7月27日（土）皆実小学校児童と保護者を対象に、学区内の「110番の家」の確認と認識の啓蒙のため、毎年夏休みに入り実施している行事です。今回は、事前参加希望の申し込みはなしのまま自由参加で、更に各町ごとに集合場所を指定してスタートしました。だから各地区によって参加人数はまちまちでした。私の担当が、皆実町五丁目のため取材が五丁目だけになりましたので5丁目の報告をいたします。



5丁目はライオンズマンション広場を集合場所にして、10時15分に受け付けをしてカードを渡し、町内の



「110番の家」をくまなく訪問しました。店によっては休みもありましたが、気持ちよくスタンプを押してもらえました。他地区は、比治山本町「比治山下公園」、1丁目「皆実小玄関前」、2・3丁目「まこと公園」、4丁目「東部集会所」、6丁目は「たかの碑」公園から出発しました。交通安全にも気を付けながら楽しく巡回しました。最後には元の場所に帰り、お土産をもらって解散しました。今回は、学年制限なしのため、縦割りのコミュニケーションがとれ別の意義を感じました。

また、保護者の協力もあり保護者の新たな認識も得られた、意義ある行事にもなりました。 青少協の役員の方ご苦労様でした。

学区夏休み中の

皆実学区町内パトロールを実施する



8月27日（火）午後5時半各町の青少協地区担当により、各町指定の集合場所に起点に、担当地区をパトロールしました。最終的には「ゆめタウン」に全員集合して、情報交換と反省、問題点などのミーティングをして解散しました。



サロンだより

「そうめんを食べよう」・・・ほっとサロンが地域老人と交流会を実施！！！！

8月20日（火）10時から、「ほっとサロン」が、雨の中だったが学区老人とサロンの常連の幼児と母親の交流会を実施しました。食べ放題のそうめんやおにぎりを食べながらの楽しい団ら



んの2時間でした。孫ほどの母親との交流はやや遠慮がちの雰囲気も感じられました。民児協の全員のお手伝いに感謝するのみです。

